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Protokoll 

11. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 24, öffentlich) 

Datum: 07.10.2024 Ort der Sitzung: Begegnungsraum Neue Mensa 

Beginn: 13:00 Uhr Sitzungsleitung: Meike Bösel 

Ende: 14:02 Uhr Protokollführung: Hanna Lehmann 
 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

ZB Zoé Bunk X NA Nikolas Auerswald E MS Maik Schlegel X 

FB Fabian Bär X GG Gerd Gehrisch X SF Sophie Farkov X 

WF Willy Friedrich X    KO Katrin Ortlepp X 

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

PW Paul Weckbrod X MB Meike Bösel X DD Dirk Damaschke X 

HL Hanna Lehmann X    RH Rabie Hajjo U 

         

Anwesende Gäste: 
Es sind keine Gäste anwesend. 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung Protokollführung 
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1 Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 10 von 13 gewählten Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig. 

 

2 Änderung der Tagesordnung 

Es gibt keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung. 

 

3 Finanzen 

Antrag Nummer 63: Es liegt ein Vorstandsbeschluss über einen Finanzantrag des EAC in Höhe 
von 320 € für die Gage des DJ bei der Poolparty vor. Es wird von PW darauf hingewiesen, dass bei 
Finanzanträgen nur die Finanzer zuständig sind und niemand sonst daran zu arbeiten hat. Auf-
grund des frühzeitigen Abheftens des rechtzeitig eingereichten Antrages musste der Vorstands-
beschluss getätigt werden. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Vorstandsbeschluss so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 1 

Der Vorstandsbeschluss wurde angenommen. 

Antrag Nummer 64: Es liegt ein Vorstandsbeschluss über einen Nutzungsvertrag des Referats 
Kultur und Sport mit dem EAC mit Kosten Höhe von 1.19 € für die Miete zum Spieleabend vor. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Vorstandsbeschluss so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

8 1 1 

Der Vorstandsbeschluss wurde angenommen. 

Antrag Nummer 65: Die AG QueErz stellt einen Finanzantrag in Höhe von 700 € für Bezahlung der 
QueerBeetz 3.0. Die Verträge und Bezahlungen erfolgen seitens des EAC, welche nach der Ver-
anstaltung die entsprechende Rechnung an die AG QueErz stellen. Auch dieser Antrag ist unter-
gegangen, die Verantwortung liegt auf mehreren Seiten, was bereits geklärt wurde. PW fordert 
dazu auf, bei Einreichung per Mail noch einmal mündlich nachzufragen, wie die Situation ist. Der 
Antrag wird nun vom EAC gestellt. Es wird aufgrund der mangelhaften Kalkulation zu einer Rück-
sprache mit den Finanzern der AG QueErz kommen. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

10 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

Antrag Nummer 66: Der EAC stellt einen Finanzantrag in Höhe von 80 € für die Anschaffung neuer 
Couchtische. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

10 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

  



~ 4 ~ 

Antrag Nummer 67: Das Referat Soziales stellt einen Finanzantrag in Höhe von 25 € für den 
Druck von Werbung für die Vollversammlung. Das Design wird vorgestellt und wird zur Dokumen-
tation nachgereicht. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

10 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

Der Vertrag mit dem ASD für den Bunten Campus wurde nachgereicht. 

 

4 Erstiwochen 

In der Ersti-WhatsApp-Community sind 201 Mitglieder. 

Für die morgige Schnipseljagd haben sich bislang 34 Studierende angemeldet. 

Es wird ein Beifahrer für die IKEA-Tour gesucht. MB erklärt sich dazu bereit, als Ersatz meldet sich 
SF. Zur heutigen Einführungsveranstaltung der Internationals und in der WhatsApp-Community 
sollen nochmals Werbung für die IKEA-Tour gemacht werden. 

Am Samstag waren drei, am Sonntag fünf Studierende zur Vorkursnachbereitung anwesend. 

Für die Ersti-Veranstaltungen soll in den Vorkurs-Tutorien Werbung gemacht werden und in der 
WhatsApp-Community und auf Instagram immer am Abend davor darauf aufmerksam gemacht 
werden. 

Zum Bunten Campus soll es spontan nun doch Essen geben, Johannes Neidel kümmert sich um 
die Vorbereitung und Durchführung des Grillens, da der FSR 6 und die AG Umwelt nicht die Kapa-
zitäten haben, Essen bereitzustellen. 

 

13:43 Uhr – DD betritt die Sitzung. Es sind nun 11 von 13 gewählte Mitglieder anwesend. 

 

5 Semesterticket 

Aufgrund einer Informationsveranstaltung der Rechtsprofessuren, 18 Uhr, und einer Arbeits-
schutzbelehrung für die Physikalische Chemie, 20 Uhr, ist Montag, der 14.10., ungünstig als Ter-
min für die Vollversammlung. Aufgrund des gefassten Beschlusses muss die Vollversammlung 
bis zum Abend des 17.10. abgeschlossen sein. Am Dienstag, den 15.10., ist am Nachmittag dies 
academicus, weshalb auch dieser Tag entfällt. Es wird daher Mittwoch vorgeschlagen. Laut 
Raumplan sind die Hörsäle der Bibliothek hier ab 18:00 Uhr verfügbar. 

SF bittet um Unterstützung beim Mailschreiben. Hierzu soll eine PowerPoint-Folie als Werbung 
an die Dekanatsrätinnen mit der Bitte um Weiterleitung verschickt werden. Um die Erstellung der 
Folie kümmert sich ZB. Außerdem soll die Werbung auf den Bildschirmen der Mensa und Uni-
Bibliothek laufen gelassen werden. 

Die Mitglieder des StuRa sind dazu angehalten, in den Einführungsvorlesungen selbst Werbung 
zu machen bzw. die Professor:innen darauf anzusprechen. 

In den Jahrgangs-WhatsApp-Gruppen soll ebenfalls Werbung gemacht werden. 

Informationen zur Vollversammlung können auf Notion eingesehen werden. 
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Es soll ein Gespräch von SF und PW mit Thomas Schmalz bezüglich der Möglichkeit einer Kündi-
gung des Semestertickets durch den StuRa geben. Die Terminabsprache erfolgt im Anschluss an 
die Sitzung. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Vollversammlung am 16.10., 20:00 Uhr stattfinden zu lassen? 
Ja Nein 

11 0 
Die Vollversammlung wird entsprechend stattfinden. 

 

6 Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 17.10.2024, ab 20 Uhr im Besprechungszimmer 
des Rektorats statt. 


